

OVACIONES

DOMINGO 2 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25461 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Prepa 9 inicia clases extramuros

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Alrededor de mil 600 alumnos de sexto de la prepa 9 comenzaron ayer a tomar clases extramuros con el objetivo de salvar el semestre.

Las actividades académicas se llevan a cabo en la sede del Colegio Latinoamericano de México.

En breve comunicado, se indicó que a las 7:30 horas, docentes y autoridades de esa entidad universitaria, encabezados por su directora Gabriela Martínez Miranda, recibieron a los estudiantes de 23 grupos del turno matutino y 18 del vespertino.

Las actividades concluyeron a las 13:30 horas de acuerdo con los horarios establecidos.

Ver página 16

Los casos son 'docenas de miles'

PEKIN, China.- El epidemiólogo Wu Zunyou, jefe del Centro Chino para el Control y la Prevención de Enfermedades, dice que los casos confirmados #coronavirus NO son 7700, sino docenas de miles, incluso más de 100K o varios cientos de miles...

En días pasados, el mismo funcionario había ya admitido que los esfuerzos de China para evitar que la neumonía causada por el nuevo coronavirus se propague fuera del país habían demostrado su efectividad.

Hasta el momento, el número de casos confirmados en el ultramar solo representa menos de un 1 por ciento del total mundial, afirmó Wu Zunyou en una conferencia de prensa celebrada por la Comisión Nacional de Salud.

Ver página 5



INAUGURAN PERIODO Y... ¡SE VAN DE PUENTE!

El Congreso de la Unión arrancó ayer el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones y, acto seguido, se fue de vacaciones. Regresará el martes con una agenda cargada en la que destacan iniciativas sobre cannabis y outsourcing, entre otros.

Ver página 2

Rastrea Salud potenciales contactos Estuvo en CDMX infectado con coronavirus

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Una persona de origen chino infectada con coronavirus estuvo de visita en la Ciudad de México, lo que activó la alerta ante posibles contagios, informaron autoridades sanitarias.

La Secretaría de Salud (Ssa) dio a conocer que recibió una notificación internacional oficial sobre la presen-

cia de un caso confirmado de Coronavirus con antecedente de viaje a la Ciudad de México, habiendo iniciado con sintomatología horas previas a su salida del país.

Ante la situación, las autoridades llevan a cabo una investigación epidemiológica con el objetivo de identificar contactos potenciales que pudieran haber sido contagiados.

Señaló que de los contactos hasta el momento identificados son el personal de un hotel y dos conductores de Uber, 240 de cuyos clientes ya fueron notificados.

Entretanto, ayer salieron de China 28 mexicanos. Diez volaron a Francia y 18 a la capital. Estos últimos son parte de los estudiantes de Guanajuato.

Ver página 5

Rescatamos a Pemex de bancarrota, dice AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que el gobierno de la 4T ya rescató a Petróleos Mexicanos de la bancarrota.

De gira por Campeche, señaló que el año pasado se detuvo la caída petrolera y este año ya se tuvo un repunte en la producción, que llegaría hasta un millón 800 mil barriles diarios.

Agregó que una vez que entre en operación la refinería de Dos Bocas y amplíen su capacidad las existentes, el mercado petrolero entrará en franca recuperación.

"Catorce años consecutivos se fue cayendo la producción petrolera. Dijeron que con la reforma energética íbamos a estar extrayendo para este tiempo 3 millones de barriles diarios de crudo y nos entregaron el gobierno con un millón 620 mil barriles, en picada", criticó.

Ver página 3



MÉRIDA, Yuc.- Andrés Manuel López Obrador. Gira.

Suman once detenidos por fuga en Reclusorio Sur

Ver página 10